



Magalas, 18 avril 2023

Lettre aux Amis et Amateurs

Chers Amis,

Le printemps est là ! Buissons, arbres, vignes bourgeonnent. Mais une énorme épée de Damocles plane sur la nature : la sécheresse ! Très peu de pluies sont venues arroser nos terres depuis les vendanges 2022. La future récolte 2023 est très incertaine.

Amicalement

André

Des moutons pâturent sur les terres du Domaine

Bel exemple de collaboration entre agriculteurs. Bénédicte en recherche d'herbe pour son troupeau a fait pâturer ses brebis à Horte pendant quelques jours.



Mise en bouteille

Si nous sommes livrés à temps (bouteilles et bouchons), Mal Aimée 2022, Emilie 2022 et H Rouge 2022 seront en bouteille avant la fin de ce mois. Il faudra attendre quelque temps tout de même pour les consommer.

Les salons

Confirmation de la tendance de l'automne, les salons du printemps ont eu une ambiance assez morose. Seules nos pérégrinations en Belgique ont été plus fructueuses.

L'entretien de nos parcelles

A toute chose, malheur est bon ! L'absence de pluie hivernale nous a permis d'avancer notre travail sans encombre. Les vignes viennent d'être labourées, les amendements organiques sont positionnés, les plants sont binés, les fils releveurs sont tombés. Deux grandes parcelles du domaine ont été passées à l'intercep.



Laurie à la manoeuvre avec l'intercep



Entre cep nettoyé

Les marchés des vins en Vrac

Même si le patron aime vous retrouver aux quatre coins de France et de Belgique, ceux d'entre vous qui le connaissent bien savent qu'il n'est jamais aussi à l'aise qu'au milieu de ses terres. N'étant pas du tout un commercial dans l'âme, mais plus sûrement un indéfectible paysan, il doit pour vendre la production des vins du Domaine travailler aussi avec un négociant. Depuis quelques années, la collaboration étroite avec « les chais du Sud » permet de gérer beaucoup plus sereinement le quotidien.

Le plantier

Nous vous l'avions signalé dans les précédentes éditions de la « Lettre aux amis et amateurs », notre plantier de Grenache blanc de 2022 a eu beaucoup de mal. Fin février nous avons remplacé les plants manquants, le palissage est en train d'être mis en place. Il n'y a plus qu'à espérer qu'il pousse correctement.

De la pluie l'aiderait grandement !



Clin d'oeil au néophyte...

Si une information ou un terme vous paraît obscur, n'hésitez pas à nous demander des explications. Comme tout secteur d'activité, nous avons nos termes techniques, quelquefois incompréhensibles aux profanes !